

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Vivi Retno Hyandani (2018) : Pengaruh Kondisi Ekonomi Terhadap Minat Nasabah dalam Investasi Cicil Emas di Bank Syariah Menurut Ekonomi Islam (Studi Kasus di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Duri)**

Latar belakang penelitian ini yaitu investasi cicil emas merupakan salah satu produk yang disediakan Bank Syariah, salah satunya Bank Syariah Mandiri dalam membantu masyarakat untuk memiliki emas dalam bentuk tidak tunai. Artinya Bank Syariah memberikan simulasi pembiayaan dengan berbagai prosedur. Rumusan masalah dalam penelitian ini: Apakah kondisi ekonomi masyarakat berpengaruh signifikan terhadap minat nasabah dalam melakukan investasi cicil emas di Bank Syariah Mandiri KC Duri dan bagaimana tinjauan ekonomi Islam tentang investasi cicil emas di Bank Syariah Mandiri KC Duri.

Penelitian ini dilakukan di PT. Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Duri yang beralamat di Jalan Hangtuah Simp.Garoga, Kota Duri, Riau. Populasi dalam penelitian ini adalah 55 nasabah dengan sampel berdasarkan rumus *Total Sampling* sehingga seluruh sampel sebanyak 55 nasabah dijadikan sampel penelitian. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, kuesioner, dokumentasi dan observasi. Selanjutnya penulis menganalisa data dengan menggunakan analisis regresi sederhana. Adapun langkah-langkahnya dengan cara mengumpulkan data untuk ditabulasikan, kemudian dilakukan uji validitas, realibilitas, normalitas, dan hipotesis data tersebut diolah dengan bantuan *software SPSS versi 20*.

Hasil dari uji t (parsial) pada penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi ekonomi berpengaruh secara signifikan terhadap minat nasabah. Hal ini dilihat dari nilai koefisien korelasi sebesar 0,851 lebih besar dari nilai r tabel 0,266 (55:2) pada label signifikansi 5% ( $0,851 > 0,266$ ), dan r tabel untuk df 53 pada label signifikan 1% sebesar 0,3445 berarti ( $0,851 > 0,3445$ ), maka hubungan antara variabel kondisi ekonomi nasabah (X) terhadap minat nasabah (Y) adalah signifikan. Oleh karena itu,  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.  $R^2$  atau koefisien determinasi sebesar 0,724. Artinya adalah bahwa persentase pengaruh kondisi ekonomi masyarakat terhadap minat nasabah sebesar 72,4 %. Sedangkan sisanya 27,6 % dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini. Adapun persamaan regresinya adalah  $Y=0,014+0,891.X$ .

Tinjauan ekonomi syariah tentang pengaruh kondisi ekonomi terhadap minat nasabah melakukan investasi emas sudah sesuai dengan konsep ekonomi Islam karena Bank Syariah Mandiri menjelaskan keuntungan yang diambil dari pembiayaan tersebut kepada nasabah pembiayaan *Cicil Emas BSM* agar terjadi kerelaan antara kedua belah pihak suka sama suka dalam melakukan transaksi pembiayaan *Cicil Emas BSM* tersebut. Melalui pembiayaan tersebut, nasabah dapat memenuhi kebutuhan akan investasi masa depan dengan aman dan mudah.

**Kata Kunci : Pendapatan, Pendidikan, Ekonomi, Minat Investasi, Emas**